

## AUL ARLINGHAUS KÜNDIGT RÜCKZUG VOM VEREINSVORSITZ AN RÜCKBLICK MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2019

in Arnold Schwermann

In wenig überraschend war es schon, als der Vorsitzende zum Ende der diesjährigen Mitgliederversammlung erklärte, dass er nach dem Ende der Wahlperiode im Frühjahr 2020 sein Amt zur Verfügung stellen werde. Nach nun 16 Jahren an der Spitze des Heimatvereins „Herrlichkeit“ Dinklage sei es Zeit die Verantwortung für die Geschicke des Vereins in andere Hände zu geben, begründete Paul Arlinghaus seinen Entschluss.



Hauptversammlung

Heimatverein „Herrlichkeit“ Dinklage e.V.

25. März 2019

Beiräte

der Arbeitskreise / Abteilungen

Leider hatten sich nur knapp 40 Vereinsmitglieder zur Hauptversammlung am 25. März 2019 im Saal der „Bürgerstuben“ eingefunden. Im besten Fall mag das durchaus als Zeichen dafür gewertet werden, dass die Vereinsmitglieder mit der Arbeit ihres Vorstands sowie mit dem engagierten Tun der zahlreichen Arbeitskreise (Beiräte) doch recht zufrieden sind. Tatsächlich standen die Berichterstattungen von Beirat und Vorstand im Mittelpunkt der Tagesordnung. Die Tätigkeitsberichte aller derzeit aktiven Arbeitskreise waren im Vorfeld der Versammlung zu einem ansehnlichen Heft mit vielen Bildern und in Teilen sehr detaillierten Wortbeiträgen zusammengestellt und im Versammlungsraum zum Durchblättern und natürlich auch zum Mitnehmen ausgelegt worden.

Die Druckausgabe dieses Sammelwerkes ist leider vergriffen. Alle Beiträge wurden von Heinz Haskamp mittlerweile an jeweils geeigneter Stelle auf der Homepage des Heimatvereins eingearbeitet.